



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 174 m²

 Référence
 86357878

 Prix
 2 480 000 €

Paris 8Eme Appartement à vendre (75008)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Champs-Élysées / Friedland Au sein d'une copropriété de grand standing, sécurisée avec gardien 24h/24, nous vous proposons ce superbe appartement dont les volumes généreux et l'orientation de l'ensemble des pièces sur une magnifique terrasse végétalisée offrent un cadre de vie exceptionnel. Il se compose d'une entrée, d'une vaste pièce de vie de 61 m² ouvrant de plain-pied sur une terrasse de 36 m², d'une cuisine dinatoire entièrement équipée, d'un office avec buanderie, ainsi que d'une grande suite parentale donnant également sur la terrasse, avec une élégante salle de bains et un dressing. ...

Champs-Élysées / FriedlandIn the heart of a luxury condominium with 24/24 security, we offer this superb apartment whose generous volumes and the orientation of all rooms on a magnificent planted terrace provide an exceptional living environment. It comprises an entrance hall, a vast 61 m² living room opening onto a 36 m² terrace, a fully-equipped kitchen/dining room, a pantry with laundry room, and a large master suite also opening onto the terrace, with an elegant bathroom and dressing room. A second bedroom has its own shower room and amenities. This apartment, in absolute calm, benefits ...

## AGENCE VANEAU SAINT-HONORE

111 rue du Faubourg Saint honore - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





